
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando-lhe informações
acerca da privatização do Serviço
Funerário Municipal de Santo André.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Por meio de diversas denúncias de munícipes e funcionários públicos, chegou ao
conhecimento deste mandato que a Prefeitura Municipal de Santo André pretende privatizar
o SFMSA (Serviço Funerário Municipal de Santo André).
 
 
 
O SFMSA é uma autarquia que presta serviços funerários em nosso município. Cerca de 50
sepultamentos sociais gratuitos são realizados por mês no Cemitério do Curuçá para
munícipes que não tem como arcar com as taxas cobradas pelo SFMSA. Cabe salientar
ainda que a autarquia, dotada de independência financeira, se sustenta com recursos
próprios e não onera o cofre da Prefeitura.
 
 
 
Só no mês de outubro de 2019, mais de dez jazigos do Cemitério do Assunção foram
retomados pela Prefeitura, dando indícios e caminhos para a execução da privatização da
autarquia. Os valores da urna para os fornecedores da Prefeitura foram reduzidos, porém, o
preço repassado aos munícipes continua sendo o mesmo, ou seja, a redução do valor não
surtiu efeitos nas taxas pagas pela população.
 
 
 
Atualmente, o SFMSA possui 110 funcionários entre corpo administrativo (alocado na
Prefeitura Municipal de Santo André) e funcional, que recebem o devido adicional de
insalubridade.
 
 
 
A privatização de tão importante serviço de nosso município causa muita preocupação a
população. As taxas cobradas atualmente, no mínimo, triplicariam com o serviço sendo
prestado pela esfera privada, além da eventual extinção do sepultamento social gratuito. A
população andreense não pode ser onerada de tal forma com a privatização de órgão tão
fundamental para nossa sociedade.
 
 
 
Isto posto,
 
 
 
Requeremos à Mesa, na forma regimental, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito
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Municipal, solicitando-lhe, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei Orgânica do
Município, as seguintes informações:
 
 
 
1. Há a intenção de privatizar total ou parcialmente o Serviço? Caso a privatização do
SFMSA tenha andamento, qual será a situação funcional dos trabalhadores e trabalhadoras
atualmente empregados pela autarquia?
 
2. Por que a diminuição dos preços das urnas pelos fornecedores não resultou em redução
dos valores cobrados aos munícipes?
 
3. Haverá alguma política de sepultamento para os cidadãos que não conseguirem arcar
com as taxas cobradas pelo setor privado? Se sim, qual?
 
4. Por que os jazigos do Cemitério do Assunção estão sendo retomados pela Prefeitura?
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 7 de novembro de 2019.

 
 
 

Ver. Profª. Bete Tonobohn Siraque  
VEREADORA
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